
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金沢市立兼六中学校 

１年学年だより 
学年だよりの名前はまだ考え中 

目的地まで歩いているとき、列を乱さずに

歩けたのと、列のまわりの友達と仲良くなれ

てよかったです。信号をわたるときや列に並

ぶときなどは、クラスのみんなと団結して行

動することができたと思います。リーダーの

言ったこと、先生がおっしゃったことを守れ

ていいなと思いました。この経験をいかして

クラスのみんなと団結していきたいです。 

         （２組 桶谷 芭奈） 

今までは、小学校が同じだった人と一緒

にいたけれど、春の遠足を通して同じ小学

校ではない人と友達になることができまし

た。また、いつもは歩いて通らない所を歩

いて、車では発見できない新しい発見があ

りました。普段はこんなに歩かないので疲

れたけど、それ以上によいことができた。

また、この遠足で得た団結力をこれからの

学校生活にいかしていきたい。    

（８組 渡邊 麗奈） 

私は遠足に行って、目的の集団行動やい

ろいろな人と仲良くなることができまし

た。わけは、集合の時間や整列を守り、行

くときや帰るときにすれ違う人にあいさつ

もできたからです。仲良くすることも、部

活でできた他のクラスの友達としゃべった

り、仲の良い人とお弁当を食べたり遊んだ

りしゃべったりして、できるだけ多くの人

と交流できたと思います。行って、遊ん

で、レクリエーションをして、帰ってき

て、疲れたけど楽しかったです。そして協

力して行動する大切さが分かりました。    

（６組 武岡 咲希） 

私は、みんなとの仲も深まったし、先生方や地域

の方々にもあいさつできたのでよい遠足になったと

思いました。中学生になってから初めての遠足だっ

たけど、少ししかしゃべったことのない人にも積極

的にしゃべれたし、仲良くなれました。ただ、私が

集合時間ギリギリだったり、整列が少し遅かった

り、惜しいところもあったので、次の行事までには

改善したいです。     （１組 奥野 紫月） 

僕は春の遠足に行って、クラスの友達との

協力、学年全体での協力を学べたと思いまし

た。大桑防災拠点広場へ行くまでにも学べた

こともありました。広場に行くまでは地域の

人にあいさつをしたりと、当たり前のことが

できる学校だなと感じました。なので、僕は

当たり前のことができる中学生になりたいな

と、この遠足で学びました。 

リーダー会のレクリエーションをして、ち

ゃんと考えられたレクリエーションだったな

と感じました。クラスで協力することを学べ

たのは、このレクリエーションだったので、

リーダー達と共に最高の学年にしてきたいと

思いました。    （７組 高本 隼人） 

春の遠足を振り返ってみみんんななのの感感想想かからら その２ 
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長い距離を歩く中で、列を乱さず、最後まで

歩ききれたことがまずよかったと思いました。

自由時間も 5 分前になると自分から準備を進

めようとしている所も、自分達の成長を感じる

ことができました。そして、自分達のこれから

の課題、それは、素早く動くことだと思いまし

た。5 分前に動くことができても、その後だら

だらと動けば時間がロスしてしまうからです。

このふり返りで、さらに今後をより良いものに

していきたいです。 

（４組 中島 遼） 

いつも車で行くときは 15 分もかからないけ

ど、遠足で歩いたときに約 20000 歩。歩い

たらどれくらいで着くか知れたし、歩いている

とき、となりの人と“しりとり”や“マジカル

バナナ”をしたりして交流して、仲を深められ

ました。少し足が重いとか思ったけど、その分

着いたときの達成感がすごくてうれしかったで

す。         （３組 岡田 明士） 

大桑防災拠点広場に行く途中に新しい友

達ができた。 

友達とお昼ご飯とお菓子を食べた。交換

はできなかったけどすごく楽しかった。 

帰り道、足がとてもつかれた。帰り道、

普段通らない道でわくわくした。 

“木とリス”では、クラス関係なく仲良

くなれてよかったと思う。“大将”では 3 位

になれた。そしてみんなで作戦を考えて勝

てて嬉しかった。  （７組 岩田 凜） 私は意外と、つかれたけれども楽しかったで

す。特にトンネル前の坂は、景色があまり見え

なくて、つらかったです。けれども、みんなで

弁当を食べているときやレクリエーション、自

由時間のときは、疲れたのをふっとばすほど楽

しかったし、友達とたくさんふれあえました。

集団行動はもう少し早くできたと思います。 

リーダー会が考えてくれたレクリエーション

は、どれも仲を深めるためのことばかりで楽し

かったし、よい機会になりました。 

          （５組 國松 成美） 

何回か行ったことがあったけど、歩いてい

くのは初めてで、行く道もはじめてのところ

があって、長いトンネルみたいな知らないも

のとかもあって、いろんな発見があった。 

そして、友達としゃべりながら行ったから

こそ、とても仲が深まったと思うし、弁当

も、みんなと食べたからこそおいしかったと

思う。 

でも、楽しさをコントロールできずに、列

が乱れたりしたから、メリハリをつけて行動

できるようになりたいと思った。       

（１組 宇野 修） 


